

An alle Studierende im Master mit einem Bachelor-Abschluss der NICHT an der Universität Wien erfolgt ist.

1. Kontrollieren sie, ob ihre Titel (z.B. BSc.) den sie bei Beendigung ihres Bachelor-Studiums verliehen bekommen haben im [uspace](#) eingetragen ist.
2. Falls dies nicht der Fall ist: wenden sich direkt an master.zulassung@univie.ac.at mit einem Scan des BA Zeugnisses und der Bitte um Nachtragung des Titels (Vergessen sie nicht ihre Matrikelnummer anzugeben und schreiben sie von ihrer unet-account-Adresse) .

To all students in the master's program with a bachelor's degree NOT awarded at the University of Vienna.

1. Check if your titles (such as BSc.) that you have been awarded upon completion of your bachelor's degree program are listed in the [uspace](#).
2. If this is not the case, contact master.zulassung@univie.ac.at directly with a scan of the BA certificate and the request to add the title (do not forget to enter your matriculation number and write it from your unet-account-address).